

Sinistres dans le Nord Pas-de-Calais : lancement d'une plateforme solidaire par le groupe Saretec et la Fédération Française du Bâtiment entre sinistrés et professionnels du BTP.

Créteil le 25 janvier 2024 - Le groupe Saretec, leader en France de la prévention, de l'expertise et de la réparation après sinistre, et la Fédération Française du Bâtiment, association professionnelle des artisans et des entrepreneurs du bâtiment en France, lancent une plateforme gratuite de mise en relation entre entreprises et sinistrés, Reconstruire Ensemble 62, pour accélérer la mise en place des travaux de rénovation et réparation.

Active jusqu'au 30 juin 2024, la plateforme est ouverte à tous les sinistrés de la région. Il suffit de compléter un [formulaire disponible sur le site](#) pour soumettre toute demande, qui sera suivie par une transmission des coordonnées de l'artisan disponible.

Depuis le début du mois de novembre, les précipitations record et la recrudescence des inondations qui ont gravement touché le Nord et le Pas-de-Calais, laissent les habitants sinistrés dans l'attente de reconstruction de leurs foyers. **Plus d'un tiers des habitants dans le Nord et le Pas-de-Calais ont été touchés directement ou indirectement par les inondations**, selon la récente enquête Opinion Way pour la Fédération des Sociétés d'Expertise.

Pour aller plus loin dans leur **engagement de service et de proximité**, le groupe Saretec a lancé la plateforme **Reconstruire Ensemble 62** en association avec la Fédération Française du Bâtiment afin de répondre à cette situation d'urgence et accélérer la mise en place des travaux de rénovation et réparation. Cette mesure gratuite permet à des entreprises territoriales de proposer leurs services à des sinistrés qui en font la demande, selon leur métier et leurs domaines d'intervention.

Le groupe Saretec et tous les experts en assurance se sont fortement mobilisés afin de répondre le plus rapidement possible aux sinistrés. Plusieurs centaines d'expertes et d'experts, venus de toute la France, sont intervenus et continuent d'intervenir dans le Pas-de-Calais, 6 jours par semaine, sans relâche et aidés par toutes les solutions technologiques disponibles (visio, IA pour accélérer la planification des tournées, ...) dans des conditions difficiles, avec des accès empêchés et des biens souvent réinondés. Un accompagnement salué par les habitants : sur les 32 % des sinistrés en contact avec un expert en assurance, près de 3 sinistrés sur 4 se disent satisfaits de la capacité de l'expert à rassurer sur la suite des démarches, révèle l'enquête.

Pour plus d'informations : [Reconstruire Ensemble 62](#)

A propos du groupe SARETEC

Cabinet d'expertise en prévention et gestion des risques, le groupe SARETEC intervient de l'amont à l'aval en apportant des services d'audit, de conseil, d'expertise après sinistre, d'assistance et réparation : prévention des accidents corporels, diagnostic conseil de vulnérabilité des entreprises, détection et gestion des risques produits et des risques amiante, incendie, bris, malveillance, catastrophes naturelles, diagnostic des risques de l'enveloppe d'un bâtiment de production, la conception de plan de continuité d'activité, ...

Créé en 1977, le groupe SARETEC compte aujourd'hui 2 000 collaborateurs dont 900 experts et accompagne la majorité des assureurs, courtiers, entreprises et collectivités. Le groupe SARETEC intervient dans tous les secteurs d'activités en proposant à ses clients une gamme complète de services, allant de la prévention de risques à la gestion de risques

industrielles. Trois éléments la distinguent : un capital et une base technique unique, une capacité d'innovation permanente et un modèle entrepreneurial unique. Présents sur tout le territoire avec 90 agences, et à l'international. Le groupe SARETEC a doublé de taille en 10 ans et traite plus de 350 000 missions chaque année. Pour plus d'informations : www.saretec.fr

A propos de La Fédération Française du Bâtiment Hauts-de-France

Membre de la Fédération Française du Bâtiment et présidée par Benoît Loison, la FFB Hauts-de-France, née en 2017, fédère et appuie les structures départementales que sont la FFB Aisne, la FFB Nord-Pas-de-Calais, la FFB Oise et la FFB Somme. Au total, les 4 territoires regroupent plus de 4000 entreprises adhérentes. En étroite collaboration avec ces fédérations, notre structure assure une triple fonction : la valorisation du secteur du bâtiment, la représentation auprès des différents acteurs économiques et politiques régionaux et l'accompagnement des adhérents.

La FFB Hauts-de-France a pour vocation de rassembler les entreprises de Bâtiment de toutes tailles, les grandes entreprises, les entreprises familiales régionales, les PME-TPE jusqu'aux entreprises artisanales, afin de défendre efficacement les intérêts collectifs de la profession.

À travers ses commissions spécialisées, et sous l'autorité de son Conseil d'Administration, notre Fédération régionale développe son activité principale autour des 6 pôles suivants : la formation professionnelle, les affaires sociales, la prévention des risques et la sécurité, la défense et la promotion des métiers, l'innovation numérique et enfin l'environnement et la construction durable.

CONTACT PRESSE

Agence Rumeur Publique

Taline Sarkissian - 06 13 36 70 23 - saretec@rumeurpublique.fr

Rym Ben Lalouna - 06 26 30 70 12 - saretec@rumeurpublique.fr